



SAVE THE DATE

le 7 novembre 2019, à partir de 19.00h.
Soirée-débat

En partenariat avec l'Association pour la justice restaurative en Suisse (AJURES), les Juristes progressistes vaudois et la Plateforme d'échanges Infoprisons, la Haute école de travail social de Lausanne a le plaisir de vous annoncer l'organisation d'une soirée-débat sur le thème :

Justice restaurative : une autre manière de prendre en compte et d'accompagner victimes et auteurs d'infractions

La soirée se déroulera en trois parties :

- 19.00h. Table-ronde débat à propos de la justice restaurative
- 20.30h. Projection du film de François Kohler, *Je ne te voyais pas* (2019, 75')
- 21.45h. Échange avec le réalisateur et les intervenant.e.s à la table-ronde

Informations pratiques

Lieu : au Cinéma CityClub, Av. de Lavaux 36 – 1009 Pully

Tarif : 15.—CHF / gratuit pour les étudiant.e.s sur présentation de leur carte

Le programme détaillé de la soirée sera communiqué début septembre.